



Las universidades reciben 55 millones

■ El Plan de Infraestructuras en universidades públicas de la Comunidad para el periodo 2016-2022 será aprobado en septiembre próximo con una dotación de 55 millones, aunque algunas instituciones ya han iniciado algunas obras, anunció ayer el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera.

En su discurso Herrera detalló que ya se encuentra «muy avanzada» la remodelación de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid y la de León licitará «en breve algunas importantes obras».

En el mismo ámbito, el presidente anunció sobre el apoyo a la investigación que, en el caso de la 'no aplicada' -básica-, la Junta se ha propuesto alcanzar un acuerdo con las cuatro universidades públicas para ofrecer una convocatoria anual.

Herrera no anunció avances sobre el proyecto para «racionalizar» el denominado 'mapa de titulaciones' de las universidades de la Comunidad.